



# みやみず

進んで学ぶ子 進んで行動できる子 進んで運動できる子

令和5年度校長通信第20号

令和5年10月6日(金)

日之影町立宮水小学校

文責：校長 富迫 裕紀子

## 秋季運動会

10月1日(日)は大変御世話になりました。前日準備をはじめ当日まで様々な御支援をいただきありがとうございました。

コロナ禍の運動会を経て変革期としての本年度は、コロナ前に単純に戻すのではなく、学校生活の中でどう実施すべきかと改めて考える大きなきっかけになりました。感染症に加えて熱中症に対する対応が必要な現在、変化したもの、変化しなかったものがある中、子どもたちにとって大切なことを学べる運動会にしようと進めてきました。皆様方の心に残る運動会になれば幸いです。応援ありがとうございました。

閉会式 児童代表のことば

6年 佐藤 功武さん

ぼくたち6年生にとって小学校最後の運動会が終わりました。

今までみんなで大きな声で応援したり、素早く行動したりすることを意識して頑張ってきました。残念ながらダブル優勝を取ることはできませんでしたが、みんなで全力で頑張ったので悔いはありません。

これまで、各クラス赤団・白団に分かれて競い合ってきましたが、明日からは今日の思い出を胸に、またみんなで協力して学校生活を送っていきたいです。

小学校最後の運動会は最高の運動会になりました。

奉仕作業をしてくださった保護者の方々と応援してくれた家族、あたたかく見守ってくださった来賓、地域の皆様方、指導してくださった先生方、本当にありがとうございました。



学校ホームページにも運動会の様子を掲載しております。どうぞご覧ください。